

Auriculares Koss KPH7

El sonido no es tan malo. Bastante compacto.

gmo r³dk³sne, cabreado para terminar el shvidko despues de un vikoristannya ordenado e infrecuente. El castillo est bien, y un da despues se queda, recuerda que los tweeters no entran, se derriten en el medio. Despues de agregarlos al bazar, vivir con un grillete de potile (2 para el seguro) - servir como el tercer ro. La calidad del sonido tambien es menor para los atacantes, especialmente Logitech...

Muy cmodos, prcticamente no se sienten y no presionan, pero al mismo tiempo no ceden ante movimientos bastante bruscos de la cabeza. El sonido es bastante aceptable para esta categoria de precios (el fabricante declara honestamente un rango de frecuencia de 80-18000 Hz, esto es lo que debe guiarse). Por lo tanto, no debe esperar el nivel de graves de los auriculares de estudio.

Econmicos, suenan bien, se ven elegantes, los bordes delgados no son visibles en el cabello.

Precio

Indestructibles, livianos, cmodos en la cabeza, ruidosos , la calidad del sonido es aceptable.

Me gustaron mucho los auriculares) Muy ligeros, se ajustan bien a la cabeza. El sonido es excelente, como otros coss.

-

Precio